



## **Zwei Walser Ringer für EM nominiert**

Bei der heurigen Ringer-Europameisterschaft in Baku (Aserbaidshan) dürfen zwei Athleten des A. C. Wals an den Start gehen. Der Sportausschuss des österreichischen Ringerverbandes nominierte Amer Hrustanovic in der Klasse bis 84 kg im griechisch-römischen Stil und Philipp Crepaz in der Klasse bis 74 kg im Freistil.

Hrustanovic bereitet sich derzeit in den USA mit dem US Olympic-Team vor. Crepaz wird sich nächste Woche mit der deutschen Nationalmannschaft in Schifferstadt auf das Großereignis vorbereiten.